

こんにちは 町の長 です

町民の皆さんお元気ですか。おだやかな秋晴れが続いておりましたが、立冬を迎え急に冷え込み、大山に初冠雪を見ました。例年より一週間位遅い初冠雪だそうですが、頂上附近の冠雪の雪景色と紅葉の色彩とのコントラストは大山の美しさを一層引き立たせた感をいただきました。

大山は日本の名峰の国民投票で第三位にランクされたと聞いております。私達は生活の中でも大きな恵みを受けておりますし、魅力いっぱい的大山は大きな財産でありまた誇りでもあります。分譲別荘地のオーナーの方々や町民とのリゾート交流会でも皆さんから、この地域は自然が豊かで、水がおいしい、食べ物がおいしい、こんなすばらしいところは全国でも少ないとの話しもありました。大山から多くの恵みを受けている私達はもっともつと魅力をPRしてい

町民の皆さんお元気ですか。おだやかな秋晴れが続いておりましたが、立冬を迎え急に冷え込み、大山に初冠雪を見ました。例年より一週間位遅い初冠雪だそうですが、頂上附近の冠雪の雪景色と紅葉の色彩とのコントラストは大山の美しさを一層引き立たせた感をいただきました。

かなければなりません。また大山の自然の魅力にブナの原生林があります。昨年大山の横手道の上にブナを育成する会が結成され、今年六月に第一回の植樹を行いました。十一月五日に、昨年秋播種した小さい苗を丸山地区の圃場を借りて移植作業を県内外各地から八十四名からのボランティアの参加をいただいで実施しました。横手の上の国有林の針葉樹伐採の跡地にブナを復元する運動です。



森と清流の里ふれあい祭にて

戸籍の窓

赤ちゃん誕生

氏名	性別	保護者	住所
長嶋 恭佑	男	麻利由	遠藤
森安 美月	女	克彦	小野
亀井 葵衣	女	光康	大野
井上真名佳	女	智修美	溝口

氏名	年齢	住所
手嶋 正美	57歳	清原
西村 襄	92歳	清原
古澤八千江	85歳	久古
岩谷 恭輔	62歳	真野
後藤 岩子	90歳	大原
林原 良治	91歳	岸本
藍野美代子	88歳	岸本
勝長 徹	59歳	遠藤
柁 幸雄	95歳	遠藤
細田 正子	92歳	福島

年末年始の業務のお知らせ

12月28日から1月5日までの業務日程についてお知らせします

業務	28日(木)	29日(金)	30日(土)	31日(日)	1日(月)	2日(火)	3日(水)	4日(木)	5日(金)
役場業務	平常業務			休み				平常業務	平常業務
岸本公民館	平常業務			休み				平常業務	平常業務
溝口公民館	平常業務			休み				平常業務	平常業務
二部公民館	平常業務			休み				平常業務	平常業務
日光公民館	平常業務			休み				平常業務	平常業務
溝口図書館				休み				平常業務	平常業務
可燃ごみ									
南部町クリーンセンター	平常業務	平常業務	平常業務		休み			平常業務	平常業務
伯耆町清掃センター	平常業務	平常業務			休み			平常業務	平常業務
不燃ごみ									
リサイクルプラザ	平常業務	平常業務			休み				平常業務
し尿汲み取り	平常業務	平常業務			休み				平常業務

12月のほうき情報カレンダー

1	金	ひまわりセミナー 子どもの人権 児童虐待の最近の状況 (19:30~ 八郷小学校)	17	日	
2	土		18	月	歯科健診フッ素塗布 (13:00~ 岸本保健福祉センター) 子育て相談日 (10:00~12:00 溝口福祉センター)
3	日	伯耆町ボランティアフェスティバル (12:00~ 鬼の館)	19	火	ポリオ予防接種 (13:30~ 岸本保健福祉センター)
4	月		20	水	不用犬、猫引取日 (8:50~9:00 本庁舎又は分庁舎)
5	火		21	木	
6	水	乳幼児健診 (13:00~ 岸本保健福祉センター) 1歳6ヵ月健診 (9:00~ 岸本保健福祉センター)	22	金	
7	木		23	土	榎水高原スキー場開き祭 (14:30~ 榎水高原スキー場)
8	金		24	日	
9	土	第7回森林シンポジウム (13:00~ 鬼の館)	25	月	固定資産税(第4期)納期限 成分献血(役場本庁舎前)
10	日		26	火	
11	月		27	水	
12	火		28	木	
13	水	年末の交通安全県民運動 (~22日までの10日間)	29	金	
14	木		30	土	
15	金		31	日	
16	土		1/1	月	元旦マラソン(9:50~ 岸本保健福祉センター前)
			2	火	

ひまわり

紅葉シーズンかと思えば、もうスキーシーズン到来といった時期になってまいりました。皆さんはいかがお過ごしでしょうか？

以前、他県に住んでいる知人と話しをしたとき、私たちの住んでいる鳥取県西部は、30分車で移動すれば海と山を両方満喫できるすばらしい環境にあると言われました。

以前から住んでいます、この環境が当たり前だと感じていましたが、広い視野で見るととても特徴的なものだと思えます。

私も伯耆町を再認識するために、もつと他の地域を見ることも必要だと感じました。

舟越

